



## Gelungener Wochenauftakt: EWE spendet „FrauenZimmer“ 3 800 Euro

Der Energieversorger EWE spendet dem Bremervörder Kultur- und Heimatkreis (KuH) für das dem Verein angegliederte „FrauenZimmer (FZ)“ 3 800 Euro. Das Geld hat die EWE im vergangenen Jahr bei Vorträgen und Kochveranstaltungen im Geschäftshaus in der Marktstraße in Bremervörde gesammelt. Wie Rolf Wellbrock (Zweiter von links) am Montag bei der Spendenübergabe im „FrauenZimmer“ in der Wesermünder Straße 25 berichtete, seien viele Veranstaltungen der EWE für die Besucher kostenlos. Die Teilnehmer würden stattdessen um eine Spende für gute Zwecke gebeten. In diesem Jahr wurde für das „FrauenZimmer“ gesammelt. Dort treffen sich Frauen unabhängig von Alter, Herkunft, Konfession und sozialem Status zu Gesprächen und gemeinsamen Unternehmungen. Die Idee, eine solche Begegnungsstätte von und für Frauen zu gründen, hatte Anna-Maria von Appen (Zweite von rechts). Sie und FZ-Sprecherin Bianca Tolske dankten Wellbrock für die großzügige Unterstützung. Noch vergangene Woche war eine Förderung der Einrichtung durch den Landkreis Rotenburg fraglich, weil es an 750 Euro Eigenmitteln fehlte. Nun sind die „FrauenZimmer“ optimistisch, dass es mit der Förderung durch den Kreis doch noch klappt. Die Begegnungsstätte finde fraktionsübergreifend Unterstützung, betonte Bianca Tolske. Über die Spende freute sich auch der KuH-Vorsitzende Manfred Bordiehn (links). (fs)